



Sprechzeit: montags 20.15 Uhr – 21.00 Uhr
um vorherige Anmeldung wird gebeten
Zimmer 3
Rathausplatz 1
71063 Sindelfingen

Sindelfingen, 30. 01. 2020

Antrag: Sindelfinger Solaroffensive

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Bernd Vöhringer,

Der Gemeinderat möge die Sindelfinger Solaroffensive beschließen.

Diese umfasst:

- 1) Die Stadtverwaltung überprüft alle städtischen Gebäude und Freiflächen im Hinblick auf die Möglichkeit, dort weitere Photovoltaik oder Solarthermie-Anlagen zu installieren.
- 2) Die Stadtwerke Sindelfingen werden als städtische Tochter aufgefordert, mögliche Flächen zur Nutzung mit Solarenergie auch von privatem Eigentümer*innen zu pachten und zu bewirtschaften.
- 3) Die Stadt hält den baden-württembergischen Städtetag an, die Landesregierung aufzufordern, die gesetzlichen Voraussetzungen für eine kommunale Photovoltaik-Pflicht zu schaffen.
- 4) Die Stadtverwaltung wird, sobald die gesetzlichen Grundlagen beschlossen sind, eine entsprechende Regelung der Photovoltaik-Pflicht für Sindelfingen ausarbeiten.

Begründung:

Die effiziente Nutzung von potenziellen Flächen für die Erzeugung Erneuerbarer Energien wird immer wichtiger.

Nicht zuletzt durch den Beitritt zum Covenant of Mayors haben wir als Gemeinderat uns zum ambitionierten Klimaschutz bekannt.

In diesem Zusammenhang ist eine Ausweitung der dezentralen, klimafreundlichen Stromerzeugung ein wichtiger Baustein, um Sindelfingen näher an die Klimaneutralität heranzubringen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN



Tobias B. Bacherle